

<b>Nom de la source</b>	Samedi 15 octobre 2016
Le Journal de Montréal	Le Journal de Montréal
<b>Type de source</b>	
Presse • Journaux	• p. 54
<b>Périodicité</b>	
Quotidien	• 448 mots
<b>Couverture géographique</b>	
Provinciale	
<b>Provenance</b>	
Montréal, Québec, Canada	

## Un manoir pour Louis Garneau

L'argent des riches ou célèbres

JEAN-FRANÇOIS CLOUTIER

**Chaque semaine apporte son lot de transactions sur la scène économique. Dans cette chronique hebdomadaire, nous nous proposons de scruter la valse des millions qui entoure les transactions d'initiés, les ventes immobilières, les achats de biens de luxe ou autres faillites retentissantes des gens riches ou célèbres.**

### L LOUIS GARNEAU SE CON- STRUIT

Un manoir de grande taille bâti sur un terrain qui appartient à l'épouse de l'ex-cycliste et homme d'affaires Louis Garneau est en construction sur les bords du Saint-Laurent, en banlieue de Québec. Selon des documents notariés, c'est la femme de Louis Garneau, Monique Arseneault, qui a acheté le terrain en 2014 pour 150 000 \$. Le terrain est lui-même adjacent à la propriété de la famille Garneau-Arseneault. C'est Louis Garneau qui a lui-même financé l'acquisition. Il n'est pas clair pour l'instant si le couple bâtit le manoir pour l'habiter.

### UN PENTHOUSE POUR LA SOEUR D'UN GROS PROMOTEUR

La soeur d'un promoteur immobilier de Monaco qui développe des tours à condos à Montréal a fait l'acquisition d'un condo pour 2,35 millions \$. Ornella Tartaglino a acheté via une entreprise un penthouse rue Peel, au centre-ville de la métropole. Mme Tartaglino est la

soeur de Giorgio Tartaglino, promoteur du Roccabella, un projet de condos près du Centre Bell. La semaine passée, cette chronique a rapporté que la fille d'un milliardaire français basée en Suisse, Corinne Bouygues, avait acheté onze condos d'un coup dans le Roccabella pour 5,5 millions \$ (taxes exclues).

### LE PORTE-PAROLE DE POWER ACHÈTE DES ACTIONS

Le porte-parole de Power Corporation et chef du contentieux Stéphane Lemay a procédé à l'achat de 150 actions de Power dans son REER pour une valeur de 4257 \$, selon le relevé hebdomadaire des transactions d'initiés au Canada. Selon les documents, sa participation dans le conglomérat de la famille Desmarais s'établit à près de 185 000 \$. Me Stéphane Lemay a été conseiller en développement économique au bureau du premier ministre du Canada Jean Chrétien de 1997 à 1999. Il est membre du conseil d'administration des Célébrations du 375<sup>e</sup> anniversaire de Montréal.

\*\*\*\*\*

Le propriétaire d'albi vend sa Mercedes  
Le propriétaire des concessionnaires Albi Le Géant, Denis Leclerc, vient de mettre en vente une Mercedes très rare de sa collection personnelle pour 695 000 \$ US (915 200 \$ CAD). C'est une Mercedes McLaren 722 Édition 2007. Il s'agit d'une des voitures de série les plus chères à avoir été jamais mises sur le marché. Elle est dotée d'un moteur V8 et atteint 100 km/h en 3,6 secondes. Sa vitesse maximale est de 337 km/h. Elle compte 6633 kilomètres à l'odomètre et n'a jamais été accidentée, précise l'annonce. PHOTOS COURTOISIE, AUTOTRADER ET D'ARCHIVES